



Busca Garza Ancira ser el “brazo ciudadano de la 4T”

Que Siga la Democracia.

El presidente nacional de ese organismo sostiene que no quiere seguir en las filas de Morena

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Edgar Garza Ancira, presidente nacional de Que Siga la Democracia, organización que busca su constitución como partido político, aseguró que la institución busca ser un “brazo ciudadano de la cuarta transformación”, aunque no desde Morena, ya que “hay gente que quiere participar activamente en la política y que no quiere afiliarse al partido.

“Nos dimos cuenta en estos casi cuatro años de que hay ciudadanos que quieren participar activamente en la política desde la posición de ciudadanos. Estamos hablando de empresarios, activistas, académicos, deportistas y artistas que hoy no están participando.

“Sin embargo, los ciudadanos tienen la necesidad y la empatía de estar en Que Siga la Democracia, pero no quieren afiliarse en este caso a Morena. Entonces, aquí es un espacio para que haya más participación a favor de esta construcción del segundo piso de la cuarta transformación”, expuso Ancira.

En entrevista con MILENIO, Garza Ancira aseguró que no buscará reafiliarse a Morena, luego de que el partido guinda abrió un proceso en su contra por notificar al INE la intención de constituir la organización como partido.

“Viene una gran mega afiliación de Morena. Entiendo que es una reafiliación, pero las personas que no se afilien en este proceso, en el que buscan obtener 10 millones de afiliados, pues automáticamente quedarían fuera de Morena.

“En el proceso no pensaba reafiliarme (...) lo que pasa es que dentro del proyecto de Que Siga la Democracia no puedes estar en dos partidos. Este es un partido ciudadano a favor de la 4T, por el bien de la nación”, señaló.

El presidente de la organización, quien también es esposo de la vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, sostuvo que su organización no “compite por las mismas personas” que Morena, partido que emprendió este año una mega campaña de afiliación, donde buscan sumar 10 millones de personas.

“Creo que hay millones de mexicanos que simpatizan con Morena y en esta afiliación que van a hacer, pues se afilarán a

Morena. Nosotros no estamos compitiendo por las mismas personas, estamos generando un espacio para aquellos que quieren participar hoy en día, pero no necesariamente quieren estar en Morena o en algún otro partido político; esto no es un tema de colores, es sobre tener una opción de participación”.

Garza se dijo “sorprendido” de la decisión de Morena respecto a abrir un proceso de oficio en su contra, aunque señaló que respetará la decisión de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) del partido; “Voy a respetar lo que ellos decidan y me extraña mucho que no me hayan buscado para poder platicar con ellos.

“Tengo entendido que los estatutos señalan que si eres parte de Morena y te afilias a otro partido te pueden citar para hacerte una llamada de atención, ya sea en lo privado o público, o en dado caso generar la expulsión del partido, eso dicen los estatutos, pero la Comisión de Justicia está en todo su derecho de proceder como mejor les convenga”, puntualizó. ■

El partido guinda abrió un proceso contra él por liderar una nueva fuerza